

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions PORT-GENTIL : L'ASSOCIATION ITSUKU FAIT SON BILAN



Photo : DR

**L'ASSOCIATION** Itsuku (famille en langue Nzebi) regroupe les filles et fils de Lebamba, dans la province de la Ngounié. Ses membres étaient réunis dernièrement en assemblée générale dans la salle de conférences de la mairie du 3e arrondissement de Port-Gentil. Trois heures durant, les membres de l'association ont débattu de l'avenir de leur plateforme qui se veut fédératrice et dynamique. Le secrétaire général est, dans un premier temps, revenu sur le bilan moral des cinq ans passés. De ce bilan, on retiendra que Itsuku a réalisé plusieurs projets : la scolarisation des fils des membres, l'octroi des kits scolaires aux enfants en difficulté, l'organisation d'une journée culturelle, d'un concours d'art oratoire en langue du terroir (Nzebi), la construction d'une passerelle au quartier Bel-Air à Lebamba pour permettre aux riverains de vaquer librement et sans danger à leurs occupations. Fidèle Mapendy, le président reconduit, a exhorté chaque enfant de Lebamba à avoir un sursaut d'orgueil et un brin de patriotisme en mettant en avant la notion d'appartenance au village. Dans la foulée, il a été annoncé la réduction des taux de cotisation mensuelle, l'ouverture d'une coopérative agricole au village Ndzoundou, etc

## VIE DES PARTIS : LE RASSEMBLEMENT DES RÉPUBLICAINS REPREND SES ACTIVITÉS



Photo : DR

**LE** siège du Rassemblement des Républicains (2R) a servi de cadre samedi à la tenue du Conseil exécutif des délégués sous la conduite de son président, Bruneau Leguetsa Lelaga. Un conseil exécutif placé sous le sceau du renforcement et de la remobilisation. D'entrée, le président du parti s'est attaché sur le bilan des dernières élections, lesquelles, selon lui, auraient pu apporter des résultats satisfaisants. Aussi a-t-il saisi cette occasion pour appeler ses militants à réfléchir sur des propositions concrètes pour contribuer au dialogue national, afin d'accompagner la Transition. Avant d'indiquer que le Rassemblement des Républicains se porte bien. "Je vous recommande de ne pas lâcher prise, demain se prépare aujourd'hui, vous devez garder les mêmes positions et surtout renforcer les acquis, tout en corrigeant les failles", a-t-il conclu. Le conseil a décidé de l'envoi d'émissaires dans les autres provinces du pays pour l'implantation du parti et susciter de nouvelles adhésions. Jean Mamfoumbi Mombo et Gisèle Ngoma, respectivement vice-président et délégué communal, ont apprécié à leur juste valeur la détermination et les ambitions affichées par les militants.

SYM

## Mbigou : Jean-Aimé Foula, nouveau préfet de la Boumi-Louetsi



Photo : DR

Félien NDONGO  
Mbigou/Gabon

**C'**EST sous une pluie battante que le nouveau préfet du département de la Boumi-Louetsi (Mbigou), Jean-Aimé Foula, a été installé, le 31 octobre dernier à la place des fêtes locales, par la gouverneure de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'OWONO. En présence des autorités administratives locales, des auxiliaires de commandement et du maire de Mbigou, Ferdinand Mikolo Nzondo. Nommé en Conseil des ministres le 8 août dernier, il

succède à Christian-Dominique Njogo Cugno, muté à Moanda, dans la province du Haut-Ogooué. En procédant au geste symbolique d'installation, la gouverneure a prodigué des conseils au promu, tout en lui rappelant les missions à lui assignées en sa qualité d'autorité préfectorale. "Vous intégrez le commandement au moment où toute la République vit au rythme de la Transition incarnée par le chef de l'État, le général Brice Clotaire Oligui Nguema, mise en place pour restaurer nos valeurs et nos institutions. Soyez un chef qui met en avant le respect des textes et

règlements contenus dans le décret à l'origine de votre nomination", a déclaré Mme Mengue M'OWONO. Avant d'ajouter que "le commandement est une autre dimension de responsabilité, un exercice permanent de prise de décision, de recherche de consensus". Le promu est un ancien secrétaire général de province. Il a remercié les autorités de nomination pour la confiance placée en sa personne. "Je suis le préfet du département de la Boumi-Louetsi. Je travaillerai avec toutes les compétences et composantes du département sans exclusive", a-t-il précisé.

## Makokou : réception des réalisations issues du Fonds de développement local

Landry EKOMBA NDOMBE  
Makokou/Gabon

**L**A préfète du département de l'Ivindo, Adélaïde Chantal N'Ngovet-Nkoghe, s'est rendue récemment dans le canton Aboye et le district de Makebé-Bakwaka. Objet de cette mission : procéder à la réception symbolique des tables bancs, des logements des enseignants (réfectionnés) et du matériel didactique destinés respectivement à l'amélioration des conditions de vie des populations locales et d'apprentissage des écoliers des villages Indombo, Zoolende, Trouwaya et Cocomoikala.

Cette dotation de la société Xing Wang & BTP a eu lieu en présence du sous-préfet du district de Makebé-Bakwaka, Alain Mbelé Asseko. Le montant global de ladite dotation s'élève à plus de 25 millions de FCFA. Et rentre dans le cadre de la responsabilité sociétale des entreprises (RSE) relativement aux doléances contenues dans le cahier des charges



Photo : DR

**Le président de la communauté villageoise réceptionne du matériel didactique.**

contractuelles signé entre les populations du district et le canton Aboye. Et ce, conformément aux prescriptions du Fonds de développement local. "Nous nous réjouissons de cet apport considérable à bien des égards venant de l'entreprise Xing Wang BTP", se sont félicités les bénéficiaires. La société forestière Xing Wang BTP exploite le bois dans cette contrée

en respect de l'article 251 du Code forestier. Lequel impose des obligations aux entreprises de poser des actes susceptibles d'améliorer les conditions de vie des populations des villages environnants. Les représentants des bureaux communautaires villageois ont exprimé leur satisfaction au regard de la qualité des apports de ce partenaire depuis son installation dans la contrée.